

## 上 条 報告

# 報告 Kamijo report

甲州市教育委員会 2732 - 5076

第140号 令和3年1月 新年あけましておめでとうございます。昨年も様々な場面で上条組の皆様にご協力いただき心よりお礼申し上げます。

年末年始は静かに過ごされているかと思います。もう少しコロナに用心する日が続きますが、一日も早く落ち着いた生活が戻りますよう引き続き感染防止に取り組んでいきましょう。本年もよろしくお願いいたします。



#### 活性化する会 かつぬま朝市12月の出店

12月6日(日)、上条を活性化する会でかつぬま朝市に出店しました。8月、11月に続き今年3回目の出店となりました。晴天に恵まれ、小春日和の暖かな日でした。コロナの影響で朝市は7月からリハーサルという形で実施されていますが、夏に比べて会場の店舗数もお客さんの数も増えてきて活気を取り戻してきています。

会では上条農園で収穫したダイコンとみんなの畑で収穫した里芋を中心に上条で採れた野菜を店頭に並べました。今回も多くの方に来店いただきました。おかげさまで、ダイコンはこの日で総仕舞となりました!















■11月

#### 「美しい県土づくり推進大会」 山梨家並保存会 活動発表

11月18日(水)、山梨県地場産業センター「かいてらす」で開催された山梨県主催「美しい県土づくり推進大会」にて、NP0山梨家並保存会が活動発表を行いました。この大会は、山梨県が誇る自然景観や集落景観をはじめとする美しい県土を推進するため、県民、事業者、専門家、行政等が啓発・交流をする目的で行われています。平成24年(2012年)度に、山梨家並保存会の上条での取組が表彰されており、今回、受賞後の活動状況としてもしもしの家の宿泊や体験事業を報告しました。また、甲州市では景観への取り組みとして、景観改善事業(ガードレールへのペンキ塗り)や上条を活性化する会の活動等をパネル展示しました。











### 塩山上塩後 千手院前遺跡の現地説明会を開催しました!

12月19日(土)、千手院前遺跡現地説明会を行いました。宅地分譲地の開発に先立ち、発掘調査を進めていた結果、縄文時代の大規模な集落跡の一部が見つかりました。塩山地内の市街地での集落遺跡の発見は大変珍しく、竪穴住居跡が9つと縄文土器や石器、ミニチュア土器等も見つかっています。当日は多くの方にご来跡いただき、多くの質問が寄せられ、大変興味を持っていただけました。





